
令和 7年 1月 発行 ガーデンキッズトリア（児童発達支援） 
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※感触遊びは新聞紙で遊びます。 

今回、スモックは必要ありません。  
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2月トリアだより 

 2月の活動 

※当日のキャンセル連絡は、8 時 45 分までに連絡をお願い致

します。8 時 45 分以降の連絡になりますと昼食代（297 円）

が発生します。 

・降園時の引き継ぎを 13 時３０分頃より開始しています。13

時４5 分までに来所されない場合は、ご連絡させて頂きます。 

・活動時間確保の為、9 時 50 分～10 時 15 分までにご登園下

さい。給食準備の為、10 時 15 分までに登園されない際は、ご

連絡させていただきます。 

・下着（パンツ）の貸し出しがあった際は、未使用の物を返却

して頂きますよう、よろしくお願い致します。 

 

 

※専門職の来所予定日 

公認心理師（松本）：5日（水）、21日(金) 

言語聴覚士（永山）：6日（木）、14日（金）、15日（土）、

17日（月）、18日（火）、20日（木） 

                26日（水） 

理学療法士（樋口）：4日（火）、10日（月）、19日（水） 

作業療法士（大平）：3日（月）、8日（土）、13日（木）、 

28日（金） 

 

 

帽子 

スモック スモック 

スモック 帽子 

スモック 帽子 



 

～これまでの６年間を振り返って～ 

放課後等デイサービス二ポポ保護者 古河 直人 

 ゆうひが丘でお世話になり６年。これまで先生方が丁寧に接していただき、息子も息子なりに向き合ってきた証

が今の成長に繋がっていると感じ、本当に感謝しています。 

 息子が年少時に「療育が必要ではないか？」と勧められたあの日、我が子が療育を受けるという事に対して私

自身が向き合うことができず、思い悩む日がありました。そんな中、ゆうひが丘の皆さんとの出会いがあり、様々

な思いを聞いていただき、先生方の真摯な姿勢に安心しお願いすることにしました。保育園在園時での療育を

経て、小学校へ入学する際も学校との連携を取っていただきました。しかし、いざ小学校へ入学すると、息子自身

求められることも多く、子どもながらに悩んでいるようでした。一時期行きたくないと言い出すこともありました

が、励ましながら歩んできました。今では、二ポポでの活動を通じて学習したことが活かされて、相手の気持ちを

考えながら接することができるようになり、先を見据えた行動もできるようになってきました。これも、息子自身が

頑張れる環境作りと先生方が息子と真摯に接していただいたものと思っています。もちろん、息子も自分なりに

考えながら先生方の教えを学び、努力してくれた結果でもあります。子どもといえど、苦しかったり悩んだりしてい

たところをケアしていただきながら過ごしたこの６年は、私達親子にとって大きな学び、そして成長となりました。

これからの息子の人生のためにも、「息子らしさ」をリスペクトしながら共に歩んでいきたいと思います。 

 

 

 

～これまでを振り返って～ 

   児童発達支援ガーデンキッズトリア保護者  獅子野 由里恵 

息子の発達の偏りに気付き始めたのは２歳の時でした。 

世の中はコロナ禍、夫の転勤で慣れない土地で初めての子育てに不安でとても孤独な気持ちでいました。 

３歳から１～２ヶ月に１回、幼稚園を休んで療育センターに通いました。必要な支援を受けられて良かったと思い

ながらも１時間１５分と時間の面では少なく感じてはいました。幼児の大事な時期をこのまま過ごして大丈夫だ

ろうか？と少し不安でした。様々な受容や日々の癇癪対応であっという間に５歳になり、慣れ親しんだ鹿児島に

再び転勤で帰って来て、縁あってトリアに通う事が出来ました。やっと児童発達支援に毎週通えると嬉しかったの

を覚えています。トリアの先生方は息子に今必要な取り組みや、これからに向けて必要なことを教えてくださいま

す。お迎えの時の引き継ぎも丁寧にお話ししてくださり沢山の気付きとアドバイスをくださり感謝しかないです。 

昨年開催された、ペアレントプログラムに参加させていただき、特に褒める事の大切さを学ばせていただきまし

た。茶話会では保護者の皆さんとお話しさせていただき、時には孤独を感じる事もありますが、沢山の方々に支

えられて頑張れてるんだと気付きました。 

今春から小学校入学で新たな環境で色々な不安は尽きませんが、少しずつ慣れて親子共々成長していきたい

と思います。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

 

はじめまして。１日も早く子ども達に覚えてもら

って、たくさんの「できた！」経験や時間を共有

できたらと思っております。至らない点も多々あ

るかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

上原麻以（うえはら まい） 

療育を通して子ども達と共に笑顔で成

長できる日々を過ごせたらと思います。

宜しくお願い致します。 

嶋田 魁星(しまだ かいせい) 

新入職員紹介 

お知らせ 

一身上の都合により 12 月に退職いたしました。在職中は、子どもたちの笑顔にたくさんのパワー

をもらいました。これからも皆様が笑顔いっぱいの人生でありますよう祈っております。（津曲涼子） 

 

 


